

TORRECIUDAD

Cerca de 18.000 fieles piden por los refugiados en el día de la familia

Cerca de 18.000 personas participaron ayer en la 25 edición de la Jornada Mariana de la Familia en el santuario de Torreciudad (Seccastilla). Javier Echevarría, el prelado del Opus Dei que presidió el acto, pidió a las miles de familias participantes su oración y compromiso con los refugiados. Además, muchos padres pusieron a sus bebés bajo el patrocinio de la Virgen de Torreciudad y el Papa Francisco se unió con una bendición apostólica, en la que animó a las familias a renovar «las estructuras de la sociedad».



Miles de fieles participaron en la Jornada de la Familia. TORRECIUDAD